

Lokales / Eifel

Kirchenchor Lammersdorf

Wird ein Film über den Chor gedreht?

26. FEBRUAR 2019 UM 15:37 UHR | Lesedauer: Eine Minute

Der Vorstand des Kirchenchors Lammersdorf freut sich auf ein erfolgreiches Jahr. Foto: Noah Kreitz

LAMMERSDORF. Der Kirchenchor St. Johannes der Täufer Lammersdorf hatte alle aktiven und inaktiven Chormitglieder zur Jahreshauptversammlung ins Pfarrheim eingeladen.

Auf der Tagesordnung standen Berichte des vergangenen Jahres, Neuwahlen und Ausblicke auf das kommende Jahr.

Die Vorstandsvorsitzende Hedwig Dercks begrüßte alle Anwesenden. Für sie ist „der Weg mit dem Chor das, was zählt“. Der Geschäftsbericht wurde von Yvonne Herpers vorgetragen. Der Chor zählt aktuell 60 aktive Mitglieder, 60 inaktive Mitglieder und zwei Ehrenmitglieder. Nachdem der Kassenbericht von Berthold Wilden verlesen wurde, konnte die korrekte Kassenführung durch die Kassenprüfer Jutta Palm und Andreas Mund bestätigt werden.

Bei den Neuwahlen wurde die Vorsitzende Hedwig Dercks einstimmig wiedergewählt. Ebenfalls wurde Yvonne Herpers als Schriftführerin wiedergewählt. Berthold Wilden stellte sich für das Amt des Kassierers nicht mehr zur Wahl, für ihn wurde Lioba Wynands-Görke einstimmig als Nachfolgerin gewählt.

Im Anschluss wurde kräftig diskutiert. Das erste Thema betraf einen Datenbeauftragten, der eingeführt werden soll. Aufgrund der vielen Daten der Chormitglieder hält es die Vorsitzende Hedwig Dercks für sinnvoll, die Daten von einer Person verwalten zu lassen. Als weiteres großes Thema wurde ein Dokumentarfilm über den Kirchenchor angesprochen, der möglicherweise im folgenden Jahr aufgenommen wird. Dabei wurden verschiedene Möglichkeiten sowie unterschiedliche Meinungen diskutiert.

(nk)